

## Wonnemonat Mai und wir sind dabei

Rückblick auf einen erlebnisreichen Monat.....

Gestartet sind wir mit einer „kleinen“ Maifeier, bei der wir uns auf eine **MiniMaiWanderung** durch den Garten begeben haben. Gemeinsam mit den Eltern haben sich die Kinder auf Erlebnisspuren gemacht, warum wir den Mai feiern. Verschiedene Stationen wie Maifeuer, Haarkränze binden, Bänder für den Baum gestalten, Besuch der Hexe Walburga, Kräuter riechen und zuordnen uvm.. Höhepunkt war das Schmücken und Aufstellen unseres gesponserten Maibaumes (Herzlichen Dank!) um den wir getanzt sind in Genuss mit Maibowle und Kräuterbrot.

Beim „**Trau Dich- Kurs**“ hatten die Vorschulkinder Besuch von einem Sanitäter vom DRK. Woran kann ich erkennen, dass jemand verletzt ist und wie kann ICH helfen? Wie heißen die Notrufnummern und welche Hilfsangebote gibt es für uns? Dann ging es an die praktische Übung: Pflaster aufkleben, Verband anlegen... Wichtig; vorher immer Handschuhe anziehen um sich selber zu schützen. Unsere drei AAA – Anschauen – Ansprechen – Anfassen. Das haben wir in einem spielerischen Rollenspiel ausprobiert.

Am **Pfarrfest** haben wir um 14 Uhr alle Gäste begrüßt, die an diesem sonnigen Sonntag zahlreich gekommen sind. Traditionell haben wir gemütlich mit einem Lied begonnen, schwungvoll ging es mit einem Maiklassiker weiter, bei dem alle eingeladen waren mitzuschunkeln und ausklingen ließen wir unsere Begrüßung mit einem Bändertanz.

Zum **Muttertag** haben wir die Mamas mit einem Lied begrüßt anschließend wurden sie durch eine Hand- oder Rückenmassage verwöhnt und als Überraschung haben wir die Mamas mit selbst gestalteten Stofftaschen in den Tag verabschiedet.

Grüße an Herrn Ritter, der unseren Maxis die Räumlichkeiten und vieles mehr in der **Kirche St. Michael** gezeigt hat. Wir bekamen Einsicht in Schränke, haben am Weihrauch geschnuppert und waren sogar oben bei der Orgel und waren erstaunt wie sie aussieht und klingt, wenn wir sie spielen.

Der Abschluss dieses Monats war der Besuch der **Untereichinger Feuerwehr**. In voller Montur kam jeweils ein Feuerwehrmann zum Morgenkreis. Er zeigte uns seine Ausrüstung und erzählte uns über den Alltag eines Feuerwehrmanns bei der freiwilligen Feuerwehr. Die Kinder hörten aufmerksam zu und stellten Fragen.

Im Anschluss ging es zum Gerätehaus der Feuerwehr. Dort angekommen, warteten verschiedene Stationen auf die Kinder. Vom Löschen, über das Reinsitzen in ein Feuerwehrauto bis zu den Ausrüstungen und Geräten der Feuerwehr war alles mit dabei. Wir hatten große Freude.

Vielen DANK, dass ihr euch die Zeit genommen und uns Einblick in eure wichtige und wertvolle Arbeit gegeben habt!

Das Kita Team St. Michael